

## Gruber Logistics in Ostafrika tätig

**D**as Logistikunternehmen Gruber Logistics aus Auer hat ein interkontinentales Transportprojekt an Land gezogen. Ort des Geschehens: Ostafrika. Wie das Unternehmen in einer Aussendung informiert, werden im Zuge des Projekts Transformatoren mit einem Stückgewicht von bis zu 90 Tonnen von Norditalien nach Äthiopien gebracht. Der Transport erfolgt den Angaben zufolge in Eigenregie – auch auf dem Seeweg und beim Transport in Afrika vom Hafen Dschibuti bis ins 2000 Kilometer entfernte äthiopisch-somalische Grenzgebiet. Afrika ist natürlich immer eine Herausforderung, wie **Kurt Gruber** betont.

„Deshalb werden die Landtransporte von Dschibuti aus aufgrund der politischen Unruhen in der Region zum Beispiel von einer offiziellen Militäreskorte der äthiopischen Armee begleitet“, berichtet Gruber.